

## **Neuer Begegnungsort in Reute Spielplatz beim Schulhaus feierlich eingeweiht**

Der grosszügig erneuerte Spielplatz beim Schulhaus in Reute wurde von den Kindern schon in den Sommerferien in Beschlag genommen. Die offizielle Einweihung folgte nun am 25. September durch die Gemeindepräsidentin Karin Steffen. Gemeinsam mit dem Initiator Thomas Kägi, schulischer Heilpädagoge an der Schule Reute, dankte sie dem Projektteam unter der Leitung von Stefan Matter, Mitglied der Hoch- und Tiefbaukommission, für das grosse Engagement und das gelungene Resultat.

Einen grossen Dank richtete sie ebenfalls an die Stiftungen und Sponsoren: Metrohm Stiftung, Steinegg Stiftung, Raiffeisenbank Heiden, Berthold Suhner Stiftung, Walter Edison Krüsi Stiftung und Lienhard Stiftung. Der Verwaltungsratspräsident der Raiffeisenbank Heiden, Marco Bivetti, und Bernadette Buschor, Leiterin Marketing, nutzten die Gelegenheit, um sich vor Ort selbst über die gelungene Ausführung der Anlage zu überzeugen. Der Schülerchor umrahmte die Feierlichkeiten gekonnt.

Nach dem offiziellen Teil nahmen die Kinder den Spielplatz trotz des nasskalten Wetters in Beschlag, während die Gäste in der Pausenhalle bei Grilladen, Salat und Dessert noch lange beisammensassen.



*Bildlegende: Der Schülerchor verlieh dem Einweihungsfest den passenden Rahmen. Gemeindepräsidentin Karin Steffen bedankte sich bei den Stiftungen und Sponsoren für die Unterstützung.*

*Quelle: Esther Rechsteiner*

